



# SEJOUR A LA BOURBOULE DES ELEVES DE 4ème

publié le 12/05/2017

---

## Descriptif :

Le séjour à la Bourboule va s'achever et les élèves en garderont certainement un très bon souvenir. Ils auront vécu 4 jours bien remplis, allant de découvertes en découvertes, et grâce au temps clément, ils auront pu apprécier des paysages magnifiques. Le retour au collège est prévu entre 18h et 18h30.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.